



Santiago, 6 de enero de 1994

Excelentísimo Señor
Yoweri Kaguta Museveni
Presidente de la República de Uganda
UGANDA



Excelencia,

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia con el propósito de acusar recibo de su comunicación del 14 de septiembre pasado, mediante la cual me informa que su Gobierno ha decidido presentar la candidatura del Sr. Ateker Ejalu para el cargo de Director General Adjunto de la Organización Internacional de Migraciones, en las elecciones que debieron haber tenido lugar a fines de noviembre pasado.

Sobre este particular, puedo informar a Vuestra Excelencia que mi Gobierno ha tomado debido conocimiento de esta postulación y del excelente Curriculum Vitae del Sr. Ateker, entre cuyas actividades destaca el haber sido Ministro de Estado de su país en varias oportunidades.

En relación a la elección del nuevo Director General Adjunto de este organismo internacional y como es de conocimiento de Vuestra Excelencia, en noviembre pasado, por segunda vez consecutiva, no hubo acuerdo para su nombramiento, razón por la cual se decidió aplazar una decisión hasta mayo de 1994. Mi Gobierno espera que, por el bien de la Organización, en esa nueva fecha sea posible alcanzar definitivamente un acuerdo entre todos los Estados Partes.

Para el Gobierno de Chile habría sido muy grato respaldar la candidatura del representante de su país, teniendo presente las cualidades propias del candidato, así como también nuestra intención de fortalecer los vínculos con naciones de Africa. Lamentablemente ello no será posible en esta oportunidad, debido a otros compromisos contraídos con anterioridad.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta estima y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR